豊橋市立磯辺小学校(学校通信)		教育目標	社会の変化に対応し、自分の生き方を見つけ、実践するための 資質や能力を備えた子どもを育成する。
いそべだより			校 訓 カいっぱい
		I	進んで学ぶ子
		2	仲よく助け合う子
No5	令和 6年 月 8日	3	たくましく元気な子

PTA の皆さん、校区の皆さん、子どもたちのためにありがとうございます。

第2回 資源回収

10/5(土)

暑い日差しの降り注ぐ中、PTA事業厚生委員さんやPTA役員さんにお手伝いいただいた第2回資源回収の収益は右記のとおりです。

昨年度は,第 | 回 7,458 円,第 2 回 | 0,24 | 円,第 3 回 7,93 | 円 今年度は,第 | 回 | 0,8 | 3 円,第 2 回 | 0,054 円です。

ボランティア委員会の子どもたちが回収している「アルミ缶」の収益が大きいです。ご家庭でのご協力,ありがとうございます。

第3回資源回収を令和7年2月1日に実施します。年度当初は「玄関先回収」の予定でしたが、PTA拡大役員会にて、これまでどおり「持ち寄り」で行うことになりました。第3回は例年収集量が減る傾向ですが、どうぞご協力くださるよう、お願いいたします。



いそベフェスタ実績について

第 6 回 PTA 拡大役員会において, 7 月の「いそべフェスタ」での実績報告がありました。

各コーナーでの実績費用は合計 100,206 円となり PTA「いそべフェスタ」運営費より支出しました。 暑い中,ご苦労いただいた飲食出店では,実績費用以上に売り上げがありました。以下のとおりです。

●フランクフルト 13,937 円 ●みたらし団子 19,428 円 ●ペットボトル飲料 6,960 円

合計 40,325 円

40,325 円は, 収益として PTA 特別会計に入金しました。

子どもたちのために使わせていただきます。PTA のみなさん、ほんとうに、ありがとうございました。

コミュニティースクール・磯辺小共催「クリスマス会」

12月12日(木)13:30ごろ~ 個別懇談最終日にコミュニティースクール及び磯辺小共催「クリスマス会」を実施します。現在、CS コーディネーターさんを中心に、ボランティアの皆さんで企画・準備中です。個別懇談中に実施するので、校長や教頭をはじめとする CS 事務局の職員が主に運営補助にあたります。子どもたちは学校行事として全員参加となり、おうちの都合で参加できない場合はお迎えに来ていただくことになります。

会の終わりに、折り紙サンタさん(右写真参照)に入った小さなプレゼント(あめ玉またはラムネ)を配ります。コミュニティースクールからは「おうちに帰ってから食べるように」と声をかけます。ご家庭でもお声がけをお願いいたします。



いそべだよりはメール配信及び HP 掲載です。 学校ブログもご覧ください。 https://www.toyohashi-c.ed.jp/isobe-e/